ÄRZTEKAMMER MECKLENBURG-VORPOMMERN



Körperschaft des öffentlichen Rechts

August-Bebel-Straße 9 a 18055 Rostock TELEFON * 0381 492 80-19 TELEFAX * 0381 492 80-80 E-MAIL * presse@aek-mv.de

Montag, 11. Mai 2020

www.aek-mv.de

Offener Brief

Liebe Medizinische Fachangestellte,

die letzten Monate haben Ihr berufliches, aber sicher auch privates Leben komplett auf den Kopf gestellt. Arbeitsabläufe und -zeiten haben sich geändert und Kommunikationswege wurden neu erschlossen. Sie müssen bei sich selber und in Ihrem Team, aber insbesondere auch bei Ihren Patientinnen und Patienten mit Angst, Ungeduld und Sorgen umgehen. Und dies immer im Schatten anderer. In den Medien wird viel über Ärzte, Intensivschwestern und -pflegern, Altenpflegerinnen und Kassierern geschrieben. Sie, die an allervorderster Linie stehen, werden dabei nur allzu oft übersehen.

Wir, die Ärztekammer Mecklenburg-Vorpommern, tun dies ganz und gar nicht!

- Wir wissen, dass ohne Sie keine einzige Arztpraxis laufen würde und könnte.
- Wir wissen, dass die Krankenhäuser und Abstrichzentren komplett überlaufen wären.
- Wir wissen, dass Sie oft noch viel mehr das zuhörende Ohr den Patientinnen und Patienten bieten.
- Wir wissen, dass Sie sich selber und Ihre Familien bewusst einer Gefahr ausgesetzt haben, um für Ihre Patientinnen und Patienten da zu sein.
- Wir wissen, dass auch bei Ihnen die Schutzausrüstung fehlte und fehlt.
- Wir wissen, dass Sie maßgeblich an der Etablierung funktionierender neuer Strukturen im ambulanten Bereich beteiligt waren und sind.
- Und wir wissen nicht, was Sie sonst noch alles mit durchmachen mussten und wie das Gesundheitssystem heute ohne Sie aussehen würde.

Dafür unser GANZ großer Dank!!

Wir versuchen, weiter für Sie da zu sein. Sollten Sie Wünsche, Ideen, Sorgen oder Beschwerden haben, wenden Sie sich bitte an uns.

Auch in den nächsten Monaten wird Ihnen (und Ihren Familien) sicherlich noch viel abverlangt werden. Leider kann aufgrund der aktuellen Lage von Seiten der Ärztekammer M-V auch nicht alles so fortgeführt werden wie in den letzten Jahren. Fort- und Weiterbildungen werden verschoben und zurzeit kann noch keine Aussage dazu getroffen werden, wann diese wieder angeboten werden können. Die Prüfungen werden anders ablaufen

ÄRZTEKAMMER MECKLENBURG-VORPOMMERN



Körperschaft des öffentlichen Rechts

als gewohnt. Wir werden versuchen, den bestmöglichen Weg für Sie zu finden und sind auch für Ihre konstruktiven Ideen offen.

Ohne Sie wären wir in Mecklenburg-Vorpommern nicht da, wo wir aktuell sind! Ihnen, Ihren Teams und Ihren Familien alles erdenklich Gute, passen Sie auf sich auf und

bleiben Sie gesund!

Ihr Prof. Dr. med. A. Crusius Präsident Ihr
Dr. med. T. Maibaum
Vorstandsmitglied,
verantwortlich für die Berufsbildung
der Medizinischen Fachangestellten

Geradezu selbstverständlich gilt der Dank der Ärztekammer allen im Gesundheitswesen Tätigen, die in diesen Tagen Großartiges leisten.